
Zusatzfrage: Ist der Vorstand bereit, in der nächsten Sitzung des Verwaltungsrates darzulegen, 
wie die Anwohner über eine zuerst stattfindende Kanalbaumaßnahme, insbesondere über die 
damit verbundene Änderung der Verkehrsführung informiert werden sollen? 
Antwort: Ja. 
 
Zusatzfrage VRM Schmitz: Ist es üblich, die Einladungen zu einer Bürgerversammlung über eine 
Fachfirma verteilen zu lassen? 
 
Antwort: Durch wen die Verteilung durchgeführt wird, hängt von unterschiedlichen Faktoren ab 
und wird von Fall zu Fall entschieden. 


